



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

25%

SIMILARITY INDEX

Submission author: SUCI
Assignment title: JURNAL
Submission title: PEMANFAATAN ROMBONG CSR PT. BERAU COAL UNTUK MENI...
File name: SUCI_2102036051_eJOURNAL_PEMBANGUNAN_SOSIAL.doc
File size: 139K
Page count: 13
Word count: 4,098
Character count: 27,081
Submission date: 10-Mar-2025 11:16AM (UTC+0700)
Submission ID: 2610286637



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2025, 13 (1): 99-110
ISSN 0000-0000, ejournal.ps@p-umul.ac.id
© Copyright 2025

**PEMANFAATAN ROMBONG CSR PT. BERAU COAL
UNTUK MENINGKATKAN PENDAPATAN DI
KELURAHAN SAMBALIUNG**

Suci¹, Martinus Nanang²

Abstrak

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan ditimukannya adanya masyarakat penerima bantuan rombong yang aktivitas usaha mikronya hingga saat ini masih terus berjalan. Kemudian, ada masyarakat penerima bantuan rombong yang aktivitas usahanya hingga saat ini masih berjalan namun tidak intens dan bahkan ada masyarakat penerima bantuan rombong yang aktivitas usahanya telah terhenti. Hal ini yang mendorong peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan rumusan masalah: Bagaimana para pelaku usaha yang menerima bantuan rombong memaksimalkan pemanfaatan rombong untuk meningkatkan pendapatan? Jenis penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan fokus penelitian yaitu pemanfaatan yang dilakukan oleh para pelaku Usaha Mikro yang ada di Kelurahan Sambaliung melalui daya tarik, peningkatan variasi produk, peningkatan modal usaha, dan pemanfaatan situasi lokasi usaha yang menjadi objek wisata. Dalam penelitian ini yang menjadi informan utama adalah para pelaku usaha mikro dan pengunjang yang ada di Tepian Sambaliung. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa bantuan rombong yang diberikan CSR PT. Berau Coal bermanfaat signifikan dalam meningkatkan volume dan variasi produk yang dijual, yang akhirnya berdampak positif terhadap peningkatan modal dan pendapatan para pelaku usaha mikro. Tidak hanya itu, daya tarik visual dan keunggulan dari rombong terbukti menjadi faktor penting dalam menarik minat konsumen untuk berbelanja. Tepian sambaliung sebagai salah satu destinasi wisata di Kelurahan Sambaliung juga memberi peluang bagi para pelaku usaha untuk memaksimalkan penggunaan rombong untuk meningkatkan pendapatan mereka.

Kata Kunci : Peningkatan Pendapatan Usaha Mikro, Daya Tarik Rombong, Peningkatan Volume Produk, Peningkatan Modal, Pemanfaatan Situasi.

¹ Mahasiswa Program S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email : sgc052811@gmail.com
² Dosen Pembimbing 1, Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman